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内 部 卓 話 　　　
「PETSの報告」 次期会長　山　下　浩　一
　2019-20年度　国際ロータリー第2690地区　会長エレクト研修セミナー
・マーク･ダニエル・マローニーRI会長エレクトが掲げた2019-20年度国際ロータリーのテー
マは「ロータリーは世界をつなぐ」です。
・古瀨 倶之地区ガバナーエレクトが掲げた国際ロータリー第2690地区のスローガンは「I’m a Rotarian !」です。
・セッション「1」「基調講演」　地区ガバナーエレクト　古瀨　倶之
・セッション「2」「クラブ会長に求められるもの」　次期地区研修リーダー　松本　祐二
・セッション「3」「リーダーシップ」　元国際ロータリー理事　渡辺　好政
・セッション「4」「魅力あるロータリーとは」　国際ロータリー研修リーダー　佐藤　芳郎
・セッション「5」「ハウツー米山記念奨学事業」公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理事　森田  昭一郎
・セッション「6」「危機管理について」　直前ガバナー　池上　正
・セッション「7」「なぜ、長期戦略は必要か」国際ロータリー第2660地区　地区ガバナーエレクト　四宮　孝郎
・セッション「8」「グループディスカッション」 テーマ：『クラブ長期戦略計画の実際』

「イニシエーションスピーチ」 小　林　龍　平  会員
　皆様、本年1月よりの入会以来、心温まるお心遣いをいただき、有難うございます。また、本日は
イニシエーションスピーチの機会を与えていただき、重ねて御礼を申し上げる次第です。
　イニエーションスピーチを行うにあたって、前置きですが、なにぶん私若輩者であり、人生経験
も浅いもので、大変お聞き苦しい思いをさせてしまうと思いますが、ご容赦いただければ。
　では、初めに自己紹介からさせていただきます、私は1987年4月26日生まれで、1987年4月は、ちょうど国鉄が民
営化され、JR7社が発足した頃生まれました。再来月には元号も変わるという事で、まだ31と若いのですが、昭和・
平成・？と3つの元号を味わう事ができました。感動しています。
　姓は小林、名は龍平と申します。りょうへいのりょうは、龍と書きます。ウーロン茶の龍です。なぜリュウと書いてリョ
ウと読むのか、深い意味があるのではと、名前の由来を両親に尋ねた所、一言で占い師と答えられました。何か特
別な意昧があるのかと勝手に解釈しておりましたが…なんともシンプルな答えでした。岡山市で生まれ、岡山市で
育ち、岡山好きな生粋の岡山っ子です。
　趣味は、釣れない釣りと、飛ばないゴルフです。なぜ成果がでていないものを続けているのか、最近私、自分に
問いかけることがあります。おそらく景色が良いからだと思います。ですから改めまして趣味は景色を観ることなの
かもしれません。
　特技ですが、少林寺拳法を子供の頃させていただいており、一応段位は2段黒帯です。全国大会にも何度か
出場させていただいております。世界大会での演武を披露する機会もありました、その時は、たしかフランスだった
と思うのですが、演武を披露したことよりも、パリの街中で迷子になったことの方を鮮明に覚えております、現在
はやっておりません。あと早起きも得意です、だいたい朝の3時に起床、4時過ぎには仕事をしています。帰る時刻
は早くて18時ごろです…非働き方改革です。座右の銘は雲外蒼天（うんがいそうてん）、意味は努力を重ね、克
服すれば青い空が望めるという意味です。
　幼少期はワンパク、粗暴で目を離すと大事件を起こす子だったと聞いております、両親の苦労は並 な々らぬもの
だったでしょう、反省しております。そんな私を案じた母は、様 な々習い事に通わせる事を決心しましたが、ワンパク
粗暴な子がおとなしくしているわけもなく、長続きはしなかったそうです。
　幼、小、中と岡山大学附属を卒業、この頃には、ワンパク粗暴ぶりも多少おとなしくなり、協調性というものを学び
ました。少しやんちゃな一面もあった為、中学校のあだ名は暴君とよばれていました。
　学業をすませ、医療経営に興味を持ち、岡山市中区倉田にあります岡山旭東病院に就職しました。院長であり、
師とあおいでおります土井章弘先生には、様 な々学びの機会を与えていただき、7年間を過ごさせていただきまし
た。主に医事、労務、経理など自身のスキルアップを図ることができました。他にも中小企業家同友会などにも参加
させていただき、多職種の経営者様から貴重なお話を聞くことができました。

　その後、家業であります万成病院へ就職、事務長として現在は、労務、財務、経営戦略などの仕事をさせてい
ただいております。万成病院は、私の祖父であり、岡山南ロータリーにも在籍した小林滋が昭和29年に開設した
500床の精神科病院です。今年65周年を迎えます。主に統合失調症や認知症の加療を中心に行っております。
最近では認知症疾患の患者様が急激に増え、ばたばたと過ごしております。現在の理事長は父の小林建太郎
です。私で3代目となりますが、よく企業では苦労をしらない三代目が潰すといいます。大変不安を感じております。
ですから苦労を今のうちにしようと思っております。また皆様潰した暁には、再就職先の斡旋をよろしくお願いいた
します。
　昨今医療経済も落ち込み、これからの超高齢化社会による需要の拡大、少子化による働き手の不足確保の問
題、先を見通せば暗くなる一方の時代でありますが、地域や患者様、社会に貢献できる企業、ともに歩んでいける
企業を作って行ければと思います。
　そろそろお時間も押しているということなので…最後にはなりますが、今回岡山北西ロータリークラブのメンバー
としてお誘いいただきました岩本会員、平松会員に心から感謝いたします。若輩者の私ではございますが、皆様
何卒ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。
　つたない話となってしましましたが、本日はご清聴いただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除者　０名）　出席者数　37名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　16名
出席率　69.81％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，花房，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，橘高，小菅，小松，大賀，大饗，洲脇，
　　　　槌田，横山

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月は、「水と衛生月間」です。今月は２回にわたり、世界の水問題をお話ししたいと思います。 
私たちは水に恵まれ、蛇口をひねれば安全な飲み水が出てきます。さらに、優秀なカートリッジなど
により、健康に良い水を飲むこともできます。また、あふれるばかりのお湯を張った湯船につかること
もできるのです。けれども、世界に目を向けると、いかに多くの人々がきれいな水を求めているか。
　2018年の報告書『世界の水の状況』によれば、生きるために最も大切な水を手に入れることが困難な人の数
は、現在約8億4,400万人にものぼります。この数字は前回の統計より約2億人増加しているそうです。また、2017
年のデータですが、世界では18億人の人々が汚染された水を使い、コレラや赤痢、腸チフス、ポリオにかかるリス
クにさらされています。そして、毎年約85万人もの人が、安全でない水や劣悪な衛生状態のため亡くなっています。 
2015年に国連で採択された持続可能な開発目標（SDGs）では、極度の貧困を根絶するためには水が重要な課
題であるとして、2030年までに全ての人々が安全な水を得られるよう確保することを目標の一つとしました。
　世界中の人々が問題を共有し、努力を払えば、目標達成も夢ではないでしょう。けれど、自分の水だけを守り、 
遠い国の水問題に関心を払わなければ、いつか自分自身の飲み水も危険にさらすことになります。水は、お金など
よりもっと天下の回りもの。地球を循環しているのですから。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 花見夜間例会、家族親睦旅行のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いい
たします。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において「第4回被選理事役員会」が
開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出席ください。

③ 岡山西南RC創立50周年記念講演が５月11日16：20から岡山国際ホテルで、池上彰氏を招き開催され
ます。一般の方の参加も可能です。正式なご案内が届き次第配布致しますが、先方が早めに人数が知
りたいとのことで、 参加希望の方は随時幹事までお知らせ下さい。

④ My ROTARYの登録がお済みでない方に登録方法のご案内を配付しております。100%登録を目指
しますので手続きよろしくお願いします。

⑤ 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 先日3月9日㈯、１年に１回の私の仕事の発表会を開催し無事終える事が出来ました。参加してくださ

いました皆様、ありがとうございました。とても心強く嬉しゅうございました。感謝いたします。奥田さん
審査委員を務めていただきありがとうございました。

仲田幹事 : 小林龍平様、いつも早く来て例会運営お手伝いありがとうございます。本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。

日笠（伸）会員 : 先週ご案内させていただきました4月8日の『花見夜間例会』における「スマイルオークション」に
つきまして、早速出品物をご持参くださった皆様、ありがとうございます。引き続き出品を受付けており
ますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平会員のイニシエーションスピーチのみならず、ロータリアンとしてのご活躍を心から楽しみに
しています。

鈴木会員 : 小林会員、本日のイニシエーションスピーチ、期待しています！！
小林会員 : 副会長山下浩一先生、先週土曜日は御津医師会シンポジウム大盛況で何よりでした。私も参加させ

ていただき、済生会病院の犬飼Drの栄養のお話、大変勉強になりましたのでスマイルさせていただ
きます。
追伸 ： 本日のイニシエーションスピーチの件、先に皆様へお詫び申しあげます。

山下会員 : 3月9日㈯、私の属する御津医師会で町内会長さん等を集め、シンポジウムを開催しました。160名余り
参加して頂き、盛会でしたのでスマイルいたします。

氏房会員 : 東日本大震災から今日で8年になります。犠牲になられた方々へ平成最後の追悼を思いスマイルし
ます。

樋口会員 : 昨日、鳥取マラソンのフルに参加してきました。あいにくの雨でしたが、それでも3時間45分は上出来
です。岡山マラソンも来月からエントリー受付開始。当選を願ってスマイルいたします。

小松原会員 : 無事に3名分の確定申告がおわりました。ちょっとホッとして今朝は雨あがりの庭で草抜きをしました。
末吉会員 : 結婚記念日のお花を頂きましてありがとうございました。
 11件 37,000円（累計 1,318,174円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第288回ゴルフ同好会コンペを4月6日㈯グランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定
としておりましたが、同日、玉野ロータリークラブが開催する「災害復旧支援チャリ
ティーゴルフコンペ」に参加することにいたしましたので、あらためて皆様のご参加
をお待ちしております。

　

３月18日
外部卓話 
「知られざるユダヤ社会と
日本の絆―小辻節三―」
ノートルダム清心女子大学
文学部　英語英文学科

教授　広瀬 佳司  様

３月25日
内部卓話 
「緒方洪庵生誕の地　

足守とフットケア」
　　平松　信　会員
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ですから苦労を今のうちにしようと思っております。また皆様潰した暁には、再就職先の斡旋をよろしくお願いいた
します。
　昨今医療経済も落ち込み、これからの超高齢化社会による需要の拡大、少子化による働き手の不足確保の問
題、先を見通せば暗くなる一方の時代でありますが、地域や患者様、社会に貢献できる企業、ともに歩んでいける
企業を作って行ければと思います。
　そろそろお時間も押しているということなので…最後にはなりますが、今回岡山北西ロータリークラブのメンバー
としてお誘いいただきました岩本会員、平松会員に心から感謝いたします。若輩者の私ではございますが、皆様
何卒ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。
　つたない話となってしましましたが、本日はご清聴いただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除者　０名）　出席者数　37名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　16名
出席率　69.81％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，花房，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，橘高，小菅，小松，大賀，大饗，洲脇，
　　　　槌田，横山

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月は、「水と衛生月間」です。今月は２回にわたり、世界の水問題をお話ししたいと思います。 
私たちは水に恵まれ、蛇口をひねれば安全な飲み水が出てきます。さらに、優秀なカートリッジなど
により、健康に良い水を飲むこともできます。また、あふれるばかりのお湯を張った湯船につかること
もできるのです。けれども、世界に目を向けると、いかに多くの人々がきれいな水を求めているか。
　2018年の報告書『世界の水の状況』によれば、生きるために最も大切な水を手に入れることが困難な人の数
は、現在約8億4,400万人にものぼります。この数字は前回の統計より約2億人増加しているそうです。また、2017
年のデータですが、世界では18億人の人々が汚染された水を使い、コレラや赤痢、腸チフス、ポリオにかかるリス
クにさらされています。そして、毎年約85万人もの人が、安全でない水や劣悪な衛生状態のため亡くなっています。 
2015年に国連で採択された持続可能な開発目標（SDGs）では、極度の貧困を根絶するためには水が重要な課
題であるとして、2030年までに全ての人々が安全な水を得られるよう確保することを目標の一つとしました。
　世界中の人々が問題を共有し、努力を払えば、目標達成も夢ではないでしょう。けれど、自分の水だけを守り、 
遠い国の水問題に関心を払わなければ、いつか自分自身の飲み水も危険にさらすことになります。水は、お金など
よりもっと天下の回りもの。地球を循環しているのですから。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 花見夜間例会、家族親睦旅行のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いい
たします。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において「第4回被選理事役員会」が
開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出席ください。

③ 岡山西南RC創立50周年記念講演が５月11日16：20から岡山国際ホテルで、池上彰氏を招き開催され
ます。一般の方の参加も可能です。正式なご案内が届き次第配布致しますが、先方が早めに人数が知
りたいとのことで、 参加希望の方は随時幹事までお知らせ下さい。

④ My ROTARYの登録がお済みでない方に登録方法のご案内を配付しております。100%登録を目指
しますので手続きよろしくお願いします。

⑤ 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 先日3月9日㈯、１年に１回の私の仕事の発表会を開催し無事終える事が出来ました。参加してくださ

いました皆様、ありがとうございました。とても心強く嬉しゅうございました。感謝いたします。奥田さん
審査委員を務めていただきありがとうございました。

仲田幹事 : 小林龍平様、いつも早く来て例会運営お手伝いありがとうございます。本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。

日笠（伸）会員 : 先週ご案内させていただきました4月8日の『花見夜間例会』における「スマイルオークション」に
つきまして、早速出品物をご持参くださった皆様、ありがとうございます。引き続き出品を受付けており
ますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平会員のイニシエーションスピーチのみならず、ロータリアンとしてのご活躍を心から楽しみに
しています。

鈴木会員 : 小林会員、本日のイニシエーションスピーチ、期待しています！！
小林会員 : 副会長山下浩一先生、先週土曜日は御津医師会シンポジウム大盛況で何よりでした。私も参加させ

ていただき、済生会病院の犬飼Drの栄養のお話、大変勉強になりましたのでスマイルさせていただ
きます。
追伸 ： 本日のイニシエーションスピーチの件、先に皆様へお詫び申しあげます。

山下会員 : 3月9日㈯、私の属する御津医師会で町内会長さん等を集め、シンポジウムを開催しました。160名余り
参加して頂き、盛会でしたのでスマイルいたします。

氏房会員 : 東日本大震災から今日で8年になります。犠牲になられた方々へ平成最後の追悼を思いスマイルし
ます。

樋口会員 : 昨日、鳥取マラソンのフルに参加してきました。あいにくの雨でしたが、それでも3時間45分は上出来
です。岡山マラソンも来月からエントリー受付開始。当選を願ってスマイルいたします。

小松原会員 : 無事に3名分の確定申告がおわりました。ちょっとホッとして今朝は雨あがりの庭で草抜きをしました。
末吉会員 : 結婚記念日のお花を頂きましてありがとうございました。
 11件 37,000円（累計 1,318,174円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第288回ゴルフ同好会コンペを4月6日㈯グランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定
としておりましたが、同日、玉野ロータリークラブが開催する「災害復旧支援チャリ
ティーゴルフコンペ」に参加することにいたしましたので、あらためて皆様のご参加
をお待ちしております。

　

－１－

例会プログラム例会プログラム



内 部 卓 話 　　　
「PETSの報告」 次期会長　山　下　浩　一
　2019-20年度　国際ロータリー第2690地区　会長エレクト研修セミナー
・マーク･ダニエル・マローニーRI会長エレクトが掲げた2019-20年度国際ロータリーのテー
マは「ロータリーは世界をつなぐ」です。
・古瀨 倶之地区ガバナーエレクトが掲げた国際ロータリー第2690地区のスローガンは「I’m a Rotarian !」です。
・セッション「1」「基調講演」　地区ガバナーエレクト　古瀨　倶之
・セッション「2」「クラブ会長に求められるもの」　次期地区研修リーダー　松本　祐二
・セッション「3」「リーダーシップ」　元国際ロータリー理事　渡辺　好政
・セッション「4」「魅力あるロータリーとは」　国際ロータリー研修リーダー　佐藤　芳郎
・セッション「5」「ハウツー米山記念奨学事業」公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理事　森田  昭一郎
・セッション「6」「危機管理について」　直前ガバナー　池上　正
・セッション「7」「なぜ、長期戦略は必要か」国際ロータリー第2660地区　地区ガバナーエレクト　四宮　孝郎
・セッション「8」「グループディスカッション」 テーマ：『クラブ長期戦略計画の実際』

「イニシエーションスピーチ」 小　林　龍　平  会員
　皆様、本年1月よりの入会以来、心温まるお心遣いをいただき、有難うございます。また、本日は
イニシエーションスピーチの機会を与えていただき、重ねて御礼を申し上げる次第です。
　イニエーションスピーチを行うにあたって、前置きですが、なにぶん私若輩者であり、人生経験
も浅いもので、大変お聞き苦しい思いをさせてしまうと思いますが、ご容赦いただければ。
　では、初めに自己紹介からさせていただきます、私は1987年4月26日生まれで、1987年4月は、ちょうど国鉄が民
営化され、JR7社が発足した頃生まれました。再来月には元号も変わるという事で、まだ31と若いのですが、昭和・
平成・？と3つの元号を味わう事ができました。感動しています。
　姓は小林、名は龍平と申します。りょうへいのりょうは、龍と書きます。ウーロン茶の龍です。なぜリュウと書いてリョ
ウと読むのか、深い意味があるのではと、名前の由来を両親に尋ねた所、一言で占い師と答えられました。何か特
別な意昧があるのかと勝手に解釈しておりましたが…なんともシンプルな答えでした。岡山市で生まれ、岡山市で
育ち、岡山好きな生粋の岡山っ子です。
　趣味は、釣れない釣りと、飛ばないゴルフです。なぜ成果がでていないものを続けているのか、最近私、自分に
問いかけることがあります。おそらく景色が良いからだと思います。ですから改めまして趣味は景色を観ることなの
かもしれません。
　特技ですが、少林寺拳法を子供の頃させていただいており、一応段位は2段黒帯です。全国大会にも何度か
出場させていただいております。世界大会での演武を披露する機会もありました、その時は、たしかフランスだった
と思うのですが、演武を披露したことよりも、パリの街中で迷子になったことの方を鮮明に覚えております、現在
はやっておりません。あと早起きも得意です、だいたい朝の3時に起床、4時過ぎには仕事をしています。帰る時刻
は早くて18時ごろです…非働き方改革です。座右の銘は雲外蒼天（うんがいそうてん）、意味は努力を重ね、克
服すれば青い空が望めるという意味です。
　幼少期はワンパク、粗暴で目を離すと大事件を起こす子だったと聞いております、両親の苦労は並 な々らぬもの
だったでしょう、反省しております。そんな私を案じた母は、様 な々習い事に通わせる事を決心しましたが、ワンパク
粗暴な子がおとなしくしているわけもなく、長続きはしなかったそうです。
　幼、小、中と岡山大学附属を卒業、この頃には、ワンパク粗暴ぶりも多少おとなしくなり、協調性というものを学び
ました。少しやんちゃな一面もあった為、中学校のあだ名は暴君とよばれていました。
　学業をすませ、医療経営に興味を持ち、岡山市中区倉田にあります岡山旭東病院に就職しました。院長であり、
師とあおいでおります土井章弘先生には、様 な々学びの機会を与えていただき、7年間を過ごさせていただきまし
た。主に医事、労務、経理など自身のスキルアップを図ることができました。他にも中小企業家同友会などにも参加
させていただき、多職種の経営者様から貴重なお話を聞くことができました。

　その後、家業であります万成病院へ就職、事務長として現在は、労務、財務、経営戦略などの仕事をさせてい
ただいております。万成病院は、私の祖父であり、岡山南ロータリーにも在籍した小林滋が昭和29年に開設した
500床の精神科病院です。今年65周年を迎えます。主に統合失調症や認知症の加療を中心に行っております。
最近では認知症疾患の患者様が急激に増え、ばたばたと過ごしております。現在の理事長は父の小林建太郎
です。私で3代目となりますが、よく企業では苦労をしらない三代目が潰すといいます。大変不安を感じております。
ですから苦労を今のうちにしようと思っております。また皆様潰した暁には、再就職先の斡旋をよろしくお願いいた
します。
　昨今医療経済も落ち込み、これからの超高齢化社会による需要の拡大、少子化による働き手の不足確保の問
題、先を見通せば暗くなる一方の時代でありますが、地域や患者様、社会に貢献できる企業、ともに歩んでいける
企業を作って行ければと思います。
　そろそろお時間も押しているということなので…最後にはなりますが、今回岡山北西ロータリークラブのメンバー
としてお誘いいただきました岩本会員、平松会員に心から感謝いたします。若輩者の私ではございますが、皆様
何卒ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。
　つたない話となってしましましたが、本日はご清聴いただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除者　０名）　出席者数　37名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　16名
出席率　69.81％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，花房，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，橘高，小菅，小松，大賀，大饗，洲脇，
　　　　槌田，横山

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月は、「水と衛生月間」です。今月は２回にわたり、世界の水問題をお話ししたいと思います。 
私たちは水に恵まれ、蛇口をひねれば安全な飲み水が出てきます。さらに、優秀なカートリッジなど
により、健康に良い水を飲むこともできます。また、あふれるばかりのお湯を張った湯船につかること
もできるのです。けれども、世界に目を向けると、いかに多くの人々がきれいな水を求めているか。
　2018年の報告書『世界の水の状況』によれば、生きるために最も大切な水を手に入れることが困難な人の数
は、現在約8億4,400万人にものぼります。この数字は前回の統計より約2億人増加しているそうです。また、2017
年のデータですが、世界では18億人の人々が汚染された水を使い、コレラや赤痢、腸チフス、ポリオにかかるリス
クにさらされています。そして、毎年約85万人もの人が、安全でない水や劣悪な衛生状態のため亡くなっています。 
2015年に国連で採択された持続可能な開発目標（SDGs）では、極度の貧困を根絶するためには水が重要な課
題であるとして、2030年までに全ての人々が安全な水を得られるよう確保することを目標の一つとしました。
　世界中の人々が問題を共有し、努力を払えば、目標達成も夢ではないでしょう。けれど、自分の水だけを守り、 
遠い国の水問題に関心を払わなければ、いつか自分自身の飲み水も危険にさらすことになります。水は、お金など
よりもっと天下の回りもの。地球を循環しているのですから。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 花見夜間例会、家族親睦旅行のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いい
たします。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において「第4回被選理事役員会」が
開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出席ください。

③ 岡山西南RC創立50周年記念講演が５月11日16：20から岡山国際ホテルで、池上彰氏を招き開催され
ます。一般の方の参加も可能です。正式なご案内が届き次第配布致しますが、先方が早めに人数が知
りたいとのことで、 参加希望の方は随時幹事までお知らせ下さい。

④ My ROTARYの登録がお済みでない方に登録方法のご案内を配付しております。100%登録を目指
しますので手続きよろしくお願いします。

⑤ 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 先日3月9日㈯、１年に１回の私の仕事の発表会を開催し無事終える事が出来ました。参加してくださ

いました皆様、ありがとうございました。とても心強く嬉しゅうございました。感謝いたします。奥田さん
審査委員を務めていただきありがとうございました。

仲田幹事 : 小林龍平様、いつも早く来て例会運営お手伝いありがとうございます。本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。

日笠（伸）会員 : 先週ご案内させていただきました4月8日の『花見夜間例会』における「スマイルオークション」に
つきまして、早速出品物をご持参くださった皆様、ありがとうございます。引き続き出品を受付けており
ますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平会員のイニシエーションスピーチのみならず、ロータリアンとしてのご活躍を心から楽しみに
しています。

鈴木会員 : 小林会員、本日のイニシエーションスピーチ、期待しています！！
小林会員 : 副会長山下浩一先生、先週土曜日は御津医師会シンポジウム大盛況で何よりでした。私も参加させ

ていただき、済生会病院の犬飼Drの栄養のお話、大変勉強になりましたのでスマイルさせていただ
きます。
追伸 ： 本日のイニシエーションスピーチの件、先に皆様へお詫び申しあげます。

山下会員 : 3月9日㈯、私の属する御津医師会で町内会長さん等を集め、シンポジウムを開催しました。160名余り
参加して頂き、盛会でしたのでスマイルいたします。

氏房会員 : 東日本大震災から今日で8年になります。犠牲になられた方々へ平成最後の追悼を思いスマイルし
ます。

樋口会員 : 昨日、鳥取マラソンのフルに参加してきました。あいにくの雨でしたが、それでも3時間45分は上出来
です。岡山マラソンも来月からエントリー受付開始。当選を願ってスマイルいたします。

小松原会員 : 無事に3名分の確定申告がおわりました。ちょっとホッとして今朝は雨あがりの庭で草抜きをしました。
末吉会員 : 結婚記念日のお花を頂きましてありがとうございました。
 11件 37,000円（累計 1,318,174円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第288回ゴルフ同好会コンペを4月6日㈯グランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定
としておりましたが、同日、玉野ロータリークラブが開催する「災害復旧支援チャリ
ティーゴルフコンペ」に参加することにいたしましたので、あらためて皆様のご参加
をお待ちしております。
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前回３月11日の例会記録前回３月11日の例会記録



内 部 卓 話 　　　
「PETSの報告」 次期会長　山　下　浩　一
　2019-20年度　国際ロータリー第2690地区　会長エレクト研修セミナー
・マーク･ダニエル・マローニーRI会長エレクトが掲げた2019-20年度国際ロータリーのテー
マは「ロータリーは世界をつなぐ」です。
・古瀨 倶之地区ガバナーエレクトが掲げた国際ロータリー第2690地区のスローガンは「I’m a Rotarian !」です。
・セッション「1」「基調講演」　地区ガバナーエレクト　古瀨　倶之
・セッション「2」「クラブ会長に求められるもの」　次期地区研修リーダー　松本　祐二
・セッション「3」「リーダーシップ」　元国際ロータリー理事　渡辺　好政
・セッション「4」「魅力あるロータリーとは」　国際ロータリー研修リーダー　佐藤　芳郎
・セッション「5」「ハウツー米山記念奨学事業」公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理事　森田  昭一郎
・セッション「6」「危機管理について」　直前ガバナー　池上　正
・セッション「7」「なぜ、長期戦略は必要か」国際ロータリー第2660地区　地区ガバナーエレクト　四宮　孝郎
・セッション「8」「グループディスカッション」 テーマ：『クラブ長期戦略計画の実際』

「イニシエーションスピーチ」 小　林　龍　平  会員
　皆様、本年1月よりの入会以来、心温まるお心遣いをいただき、有難うございます。また、本日は
イニシエーションスピーチの機会を与えていただき、重ねて御礼を申し上げる次第です。
　イニエーションスピーチを行うにあたって、前置きですが、なにぶん私若輩者であり、人生経験
も浅いもので、大変お聞き苦しい思いをさせてしまうと思いますが、ご容赦いただければ。
　では、初めに自己紹介からさせていただきます、私は1987年4月26日生まれで、1987年4月は、ちょうど国鉄が民
営化され、JR7社が発足した頃生まれました。再来月には元号も変わるという事で、まだ31と若いのですが、昭和・
平成・？と3つの元号を味わう事ができました。感動しています。
　姓は小林、名は龍平と申します。りょうへいのりょうは、龍と書きます。ウーロン茶の龍です。なぜリュウと書いてリョ
ウと読むのか、深い意味があるのではと、名前の由来を両親に尋ねた所、一言で占い師と答えられました。何か特
別な意昧があるのかと勝手に解釈しておりましたが…なんともシンプルな答えでした。岡山市で生まれ、岡山市で
育ち、岡山好きな生粋の岡山っ子です。
　趣味は、釣れない釣りと、飛ばないゴルフです。なぜ成果がでていないものを続けているのか、最近私、自分に
問いかけることがあります。おそらく景色が良いからだと思います。ですから改めまして趣味は景色を観ることなの
かもしれません。
　特技ですが、少林寺拳法を子供の頃させていただいており、一応段位は2段黒帯です。全国大会にも何度か
出場させていただいております。世界大会での演武を披露する機会もありました、その時は、たしかフランスだった
と思うのですが、演武を披露したことよりも、パリの街中で迷子になったことの方を鮮明に覚えております、現在
はやっておりません。あと早起きも得意です、だいたい朝の3時に起床、4時過ぎには仕事をしています。帰る時刻
は早くて18時ごろです…非働き方改革です。座右の銘は雲外蒼天（うんがいそうてん）、意味は努力を重ね、克
服すれば青い空が望めるという意味です。
　幼少期はワンパク、粗暴で目を離すと大事件を起こす子だったと聞いております、両親の苦労は並 な々らぬもの
だったでしょう、反省しております。そんな私を案じた母は、様 な々習い事に通わせる事を決心しましたが、ワンパク
粗暴な子がおとなしくしているわけもなく、長続きはしなかったそうです。
　幼、小、中と岡山大学附属を卒業、この頃には、ワンパク粗暴ぶりも多少おとなしくなり、協調性というものを学び
ました。少しやんちゃな一面もあった為、中学校のあだ名は暴君とよばれていました。
　学業をすませ、医療経営に興味を持ち、岡山市中区倉田にあります岡山旭東病院に就職しました。院長であり、
師とあおいでおります土井章弘先生には、様 な々学びの機会を与えていただき、7年間を過ごさせていただきまし
た。主に医事、労務、経理など自身のスキルアップを図ることができました。他にも中小企業家同友会などにも参加
させていただき、多職種の経営者様から貴重なお話を聞くことができました。

　その後、家業であります万成病院へ就職、事務長として現在は、労務、財務、経営戦略などの仕事をさせてい
ただいております。万成病院は、私の祖父であり、岡山南ロータリーにも在籍した小林滋が昭和29年に開設した
500床の精神科病院です。今年65周年を迎えます。主に統合失調症や認知症の加療を中心に行っております。
最近では認知症疾患の患者様が急激に増え、ばたばたと過ごしております。現在の理事長は父の小林建太郎
です。私で3代目となりますが、よく企業では苦労をしらない三代目が潰すといいます。大変不安を感じております。
ですから苦労を今のうちにしようと思っております。また皆様潰した暁には、再就職先の斡旋をよろしくお願いいた
します。
　昨今医療経済も落ち込み、これからの超高齢化社会による需要の拡大、少子化による働き手の不足確保の問
題、先を見通せば暗くなる一方の時代でありますが、地域や患者様、社会に貢献できる企業、ともに歩んでいける
企業を作って行ければと思います。
　そろそろお時間も押しているということなので…最後にはなりますが、今回岡山北西ロータリークラブのメンバー
としてお誘いいただきました岩本会員、平松会員に心から感謝いたします。若輩者の私ではございますが、皆様
何卒ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。
　つたない話となってしましましたが、本日はご清聴いただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除者　０名）　出席者数　37名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　16名
出席率　69.81％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，花房，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，橘高，小菅，小松，大賀，大饗，洲脇，
　　　　槌田，横山

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月は、「水と衛生月間」です。今月は２回にわたり、世界の水問題をお話ししたいと思います。 
私たちは水に恵まれ、蛇口をひねれば安全な飲み水が出てきます。さらに、優秀なカートリッジなど
により、健康に良い水を飲むこともできます。また、あふれるばかりのお湯を張った湯船につかること
もできるのです。けれども、世界に目を向けると、いかに多くの人々がきれいな水を求めているか。
　2018年の報告書『世界の水の状況』によれば、生きるために最も大切な水を手に入れることが困難な人の数
は、現在約8億4,400万人にものぼります。この数字は前回の統計より約2億人増加しているそうです。また、2017
年のデータですが、世界では18億人の人々が汚染された水を使い、コレラや赤痢、腸チフス、ポリオにかかるリス
クにさらされています。そして、毎年約85万人もの人が、安全でない水や劣悪な衛生状態のため亡くなっています。 
2015年に国連で採択された持続可能な開発目標（SDGs）では、極度の貧困を根絶するためには水が重要な課
題であるとして、2030年までに全ての人々が安全な水を得られるよう確保することを目標の一つとしました。
　世界中の人々が問題を共有し、努力を払えば、目標達成も夢ではないでしょう。けれど、自分の水だけを守り、 
遠い国の水問題に関心を払わなければ、いつか自分自身の飲み水も危険にさらすことになります。水は、お金など
よりもっと天下の回りもの。地球を循環しているのですから。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 花見夜間例会、家族親睦旅行のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いい
たします。

② 本日例会終了後13：30より、3F「エメラルドの間」において「第4回被選理事役員会」が
開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出席ください。

③ 岡山西南RC創立50周年記念講演が５月11日16：20から岡山国際ホテルで、池上彰氏を招き開催され
ます。一般の方の参加も可能です。正式なご案内が届き次第配布致しますが、先方が早めに人数が知
りたいとのことで、 参加希望の方は随時幹事までお知らせ下さい。

④ My ROTARYの登録がお済みでない方に登録方法のご案内を配付しております。100%登録を目指
しますので手続きよろしくお願いします。

⑤ 財団室NEWS３月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 先日3月9日㈯、１年に１回の私の仕事の発表会を開催し無事終える事が出来ました。参加してくださ

いました皆様、ありがとうございました。とても心強く嬉しゅうございました。感謝いたします。奥田さん
審査委員を務めていただきありがとうございました。

仲田幹事 : 小林龍平様、いつも早く来て例会運営お手伝いありがとうございます。本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。

日笠（伸）会員 : 先週ご案内させていただきました4月8日の『花見夜間例会』における「スマイルオークション」に
つきまして、早速出品物をご持参くださった皆様、ありがとうございます。引き続き出品を受付けており
ますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平会員のイニシエーションスピーチのみならず、ロータリアンとしてのご活躍を心から楽しみに
しています。

鈴木会員 : 小林会員、本日のイニシエーションスピーチ、期待しています！！
小林会員 : 副会長山下浩一先生、先週土曜日は御津医師会シンポジウム大盛況で何よりでした。私も参加させ

ていただき、済生会病院の犬飼Drの栄養のお話、大変勉強になりましたのでスマイルさせていただ
きます。
追伸 ： 本日のイニシエーションスピーチの件、先に皆様へお詫び申しあげます。

山下会員 : 3月9日㈯、私の属する御津医師会で町内会長さん等を集め、シンポジウムを開催しました。160名余り
参加して頂き、盛会でしたのでスマイルいたします。

氏房会員 : 東日本大震災から今日で8年になります。犠牲になられた方々へ平成最後の追悼を思いスマイルし
ます。

樋口会員 : 昨日、鳥取マラソンのフルに参加してきました。あいにくの雨でしたが、それでも3時間45分は上出来
です。岡山マラソンも来月からエントリー受付開始。当選を願ってスマイルいたします。

小松原会員 : 無事に3名分の確定申告がおわりました。ちょっとホッとして今朝は雨あがりの庭で草抜きをしました。
末吉会員 : 結婚記念日のお花を頂きましてありがとうございました。
 11件 37,000円（累計 1,318,174円）

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　第288回ゴルフ同好会コンペを4月6日㈯グランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定
としておりましたが、同日、玉野ロータリークラブが開催する「災害復旧支援チャリ
ティーゴルフコンペ」に参加することにいたしましたので、あらためて皆様のご参加
をお待ちしております。
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本日のメニュー（３月18日）　
お造り御膳
造　り 炙り鰆  瀬戸内鯛  鮪  炙り烏賊  妻一式  県産昔醤油
小　鉢 筍土佐煮
焚　合 高野豆腐  牛蒡天  春大根含ませ煮  桜人参  うすい散らし
御　飯 桜海老御飯　　　　赤出汁　三種　　　　香物　三種

次回のメニュー（３月25日（ミリオンダーラミール））　
本日の魚　菜の花とハーブで仕上げたソース
苺と生ハムのサラダ　バルサミコ風味
パン　　コーヒー　　デザート

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回メニュー（3月11日） ： 
真鯛のカルパッチョ  マスタード風味

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


